
C…. Le passé composé avec l’auxiliaire être 
  
Le passé composé est utilisé pour évoquer des 
actions qui sont terminés au moment où l’on 
parle. 
Le passé composé se construit avec le présent 
de l’auxiliaire et le participe passé du verbe 
conjugué. 
 
Le participe passé se termine de différentes 
façons selon l’infinitif du verbe : 

• en -é : tous les verbes du 1er groupe et les verbes aller, être et 
naître : rester  resté aller  allé  

• en -i : tous les verbes du 2ème groupe et la plupart des verbes du 3ème 
groupe qui se terminent en -ir : partir   parti 

• en –is, en –u, en -t : certains verbes du 3ème groupe : 
voir  vu venir  venu  
 

Avec l’auxiliaire être, le participe passé s’accorde toujours avec le 
sujet. il est tombé – elle est tombée – ils sont sortis – les filles sont sorties 

 
venir sortir 

Je suis venu(e) Je suis sorti(e) 
Tu es venu(e) Tu es sorti(e) 
Elle est venue Il est sorti 

Nous sommes venu(e)s Nous sommes sorti(e)s 
Vous êtes venu(e)s Vous êtes sorti(e)s 

Ils sont venus Elles sont sorties 
 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Regarde cette vidéo ! 

Apprends autrement ! 

Vérifie tes connaissances ! 

Pour t'assurer que tu as bien compris ta leçon, et 

pour l'apprendre, tu peux essayer de répondre à ces 

questions et/ou essayer de faire ces activités 

interactives.  

- Conjugue au passé composé le verbe "tomber", le 

verbe "sortir". Épelle les terminaisons. 

- Dans ces verbes au passé composé, quel est 

l'auxiliaire : "Nous sommes venus", "Tu es partie"... 

- Comment écris-tu le participe passé dans ces 

phrases ? "Elle est allée", "Elle est partie",  

"Elles sont arrivées",... 


